

Con una alta participación de la comunidad extranjera se desarrolló en la Plaza Municipal de Cabildo la primera Migratón, organizada por el Hospital Dr. Víctor Hugo Möll y el Departamento de Participación Social y Trato al Usuario del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, para acercar los diferentes servicios e instituciones a la comunidad migrante que reside en la comuna.

Esta instancia sirvió, además, para orientar sobre las prestaciones sanitarias a las que los migrantes pueden acceder en el Hospital. En ese contexto, Paola Morales, Directora del Hospital Dr. Víctor Hugo Möll de Cabildo comentó tras finalizar la primera Migratón que, “la idea es que los migrantes pierdan el miedo de acercarse a los servicios públicos, que entiendan de alguna u otra manera que pueden acceder a los servicios con o sin su rut provisorio (NIP), porque hay ciertos servicios que si se pueden entregar y que vayan perdiendo el susto a no estar de manera regular en la comuna o en el país. Esta condición a ellos les genera cierto temor de acceder por ejemplo al Hospital, pensando en que nosotros los vamos a denunciar, sobre todo a aquellas madres embarazadas que cruzan la frontera y creen que no tienen acceso por ejemplo a los programas Chile Crece Contigo. Derivarlos hacia Quillota, nos genera muchos problemas desde el punto de vista administrativo, poder atenderlos de la mejor manera. Y con esta Migratón, la idea es poder entregarles a ellos la información y que sepan que los vamos a atender”, indicó.

Anuncio Patrocinado

Además de la entrega de recomendaciones y orientación para que los migrantes reciban atención sanitaria, también, hubo instituciones como la PDI y la municipalidad que entregaron información legal y social, acerca de los programas y apoyos disponibles para acompañar a los ciudadanos migrantes.

Así lo destacó la Directora del Hospital Dr. Víctor Hugo Möll, quien junto con agradecer la alta concurrencia de migrantes a la actividad, comentó que “han accedido a los servicios, y los más requeridos son la PDI, dada la orientación a la comunidad migrante, otros han accedido al Test rápido de VIH, a la búsqueda activa de PCR, han trabajado bien con los DESAM, y otro stand que ha sido llamativo para ellos, es el que trabaja con el Programa vínculos, mujer y OMIL, donde ellos pueden acceder a postulaciones laborales”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Cabe señalar que esta Migratón, también se desarrollará en Limache y Quintero, con el objetivo de acercar los servicios públicos a la comunidad extranjera, junto con orientarlos sobre diferentes interrogantes que pueden tener dada su actual condición en el país

Enfoque del programa Migrante SSVQ

Dentro del Departamento de Participación y Trato al Usuario del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota funciona el Programa de Acceso a la Salud de Personas Migrantes, que tiene como objetivo desarrollar estrategias dentro del modelo de atención que permitan superar las barreras de acceso a la atención, promoción y prevención de la salud que afecta a la población inmigrante.

El Programa se orienta a disminuir brechas en el acceso a la atención integral de salud a personas migrantes y fomentar la entrega de prestaciones de salud independiente de la situación migratoria en el país.

Incluye, además, difusión de derechos y deberes de los migrantes, mediadores interculturales, facilitadores lingüísticos, instancias de participación, entre otras actividades.

Hospital Dr. Víctor Hugo Möll de Cabildo, organiza primera Migratón comunal

y tú, ¿qué opinas?